



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO**  
**Oficina de Comunicaciones y RR.PP.**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 014-2013-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.**

## **Destinan un millón y medio de soles para cafetaleros organizados de Jaén, San Ignacio y San Miguel**

**El Gobierno Regional Cajamarca espera mejorar la ventaja competitiva de los productores cafetaleros ante los mercados internacionales.**

Con el objetivo de fortalecer la cadena productiva del café, el Gobierno Regional Cajamarca, a través del Procompite Regional, destina un millón y medio de soles para ser distribuidos entre las siete organizaciones de productores ganadores de este fondo concursable. La firma del convenio se realizó el viernes último en la Agencia Agraria Jaén.

El gerente sub regional Jaén-San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, indicó que se impulsará así el desarrollo económico de los agricultores y agricultoras de las provincias de Jaén y San Ignacio, también precisó que UNICAFEC, CASFRO, APESI, APROVAT, Bosque y Agua, La Florida y Alto Marañón son las organizaciones ganadoras a las cuales se les brindarán bienes, equipos, maquinaria y servicios de acuerdo a lo solicitado en su plan de negocios.

Por su parte, Harry Delgado, representante de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico manifestó, que en el mes de noviembre se lanzó la convocatoria del Procompite Regional logrando inscribirse 15, de los cuales presentaron su plan de negocios sólo 10 y de ellos han resultado ganadores 7.

Sobre la inversión, Delgado explicó que el GRC se compromete a adquirir los bienes, equipos, maquinaria y servicios de acuerdo a lo solicitado por la organización y también hará el seguimiento de la ejecución de la propuesta productiva.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 26 de febrero de 2013**

**Oficina de Comunicaciones**